

# 春の交通安全運動が行われる中 事故が相次いでいます

## 札幌 国道274号 交差点 右直事故

右折車と直進車が衝突、3人負傷

はずみでコンビニ駐車場の軽乗用車も巻き込まれ、3台が絡む事故に

2018/4/9(月) 12:35

8日午後11時すぎ、札幌市東区伏古11条4丁目の国道274号の交差点で車3台が絡む事故があり、3人が軽傷です。警察は事故の原因を調べています。さらに横転した乗用車は付近のコンビニ駐車場の軽乗用車を巻き込んだ。現場の状況から直進車が右折した車に衝突したとみられ、警察は、どちらかが信号、または車を見落としたものとみて運転手らから事情を聞くなどして、原因を調べています。

## 札幌 交差点 出合い頭に衝突

路線バスと乗用車、3人救急搬送

乗用車側が赤信号だった

2018/4/9(月) 12:19

9日午前10時半前、札幌市東区北7条東1丁目の創成川通りの交差点で、乗用車と路線バスが衝突しました。バスに乗っていた女性2人と、男性1人が頭を打つなどして、救急搬送されています。警察などによりますと乗用車の側が赤信号だったということです。

## 旭川 交差点 出合い頭に衝突

2018/4/9(月) 12:19

9日午前8時ごろ、旭川市9条通り14丁目の交差点で軽乗用車と乗用車が出合い頭にぶつかりました。この事故で、軽乗用車を運転していた40代の男性が意識もうろうとなり病院に運ばれましたが軽傷です。

# 住宅街の交差点

押しボタン式の信号機と横断歩道

右から横断していた男性、意識不明の重体

◇住宅街では、自転車側の一時停止に要注意◇

◇右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

2018/4/8(日) 18:18

7日午後8時半過ぎ、埼玉県の市道交差点で、近くに住む男性（69）が横断しようとしたところ、左から走ってきた乗用車にはねられました。この事故で、男性は病院に運ばれましたが、意識不明の重体となっています。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（47）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。事故現場は押しボタン式の信号機と横断歩道がある住宅街の中の交差点。